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2011-11／ 15（火）天気（くもり）

会長挨拶 　今日は職業奉仕活動の一環として
出羽桜酒造への職場訪問例会でした。
　酒造りは、その酒蔵に住みついて
いる酵母菌や麹づくり、仕込方法に
秘伝の技術があり、その酒蔵にしか
出来ない旨い酒が出来るのだ、酒造
りは物語です。
　と聞いておりましたので今日の職場
訪問を楽しみにしておったわけです。

　このあと呑めない代表金子清二会員、呑める代表武田
秀則直前会長から見学しての感想をお聞きしたいと思い
ます。
　今日の活動を担当していただきました、中村大委員長、
門脇委員長、大変ご苦労様でした。なおロータリーの職業
奉仕についての概念や今年度計画について、両委員長がわ
かりやすく年次計画書に書いておりますので皆さんお読み
ください。

１．11月19日は地区の職業奉仕セミナーがビッグウイングで午前10時より開催されます。門脇職業奉仕委員長と会
長・幹事の３名で出席いたします。
２．来週はロータリー財団・米山フォーラムです。会員の多数の出席をお願いいたします。
３．12月13日は年次総会例会です。これも会員の多数の出席をお願いいたします。
４．12月20日はクリスマス家族例会です。ご案内状が参りますのでご家族のご出席も宜しくお願いいたします。
５．11月のロータリーレートは１ドル78円となります。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事

職場訪問例会



本日出席・前回修正出席
出席率が低下しておりますので必ずメークをしましょう。

会員総数

前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

54名
54名

31名
45名 97.83％46名

（山　形）阿部　浩一　　青山治右ェ門　　相沢そのみ　　鈴木　政康
（山形北）青山治右ェ門

本　　日11月15日の
食事です。

　今日は皆様ご苦労さまでした。山形にはかつて50件以上の酒蔵が有ったそうですが、今は20数軒ま
で減ったそうです。日本酒の需要が減っているからかなと思ってしまいました。昔、子供の頃、親父に
酒を買って来いと言われ、マスでの量り売りだった事を思い出しておりました。今はお酒にしてもいろ
いろな種類が出ておりますし、日本人というのは幸せなのかなと考えてしまいます。出羽桜さんは年商
で12～13億位あるそうです。高木酒造さんも7億程の売上があると聞いておりますので、やはりいい

物を作った所が勝ちなのかなと考えさせられてしまいました。今日は寒いですので、出羽桜の熱燗でも飲みながらいい夢でも
見たいと思います。

武田　秀則 君

　昨日、会長から卓話のタネが尽きたので、造り酒屋である出羽桜さんを見学した感想を率直に卓話と
して話して欲しいと頼まれました。下戸である私になぜと思いましたが、昼間の酒であるお茶と、夜に
酔っぱらうお茶の違いを話せという事なのかなと、勝手に解釈いたしました。その観点からくまなく真
面目に見学させていただいた結果、１番気がついたのは出羽桜さんは創業20年で財を成し、30～40
年で美術館を作るまでになった。あの工場を見学しますとその片鱗が見えました。流石は天童ロータ

リークラブのロータリアンだと、職業奉仕の真髄、一生懸命働いて儲けた分で奉仕をする、これを地で行っていると関心致し
ました。これは私も酒を商った方が良かったかなと、そんなつまらない事まで考えてしまいます。創業当時の建物に増築を重
ねてきた工場は作業効率が悪そうでしたが、働く従業員の方々は活発に働いており、感心させられる事しきりです。今日は本
当にありがとうございました。

金子　靖二 君

卓　話
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